
 
 
 

 

Salut Fraternel à tout l’équipage du Patrouilleur IRIS. 

Une rencontre enrichissante avec de « fortes têtes », marins au caractère bien trempé. 

Merci pour votre accueil chaleureux. A très bientôt dans les luttes.  

Bons vents, belle mer .     Le secrétaire général  Nicolas MAYER 
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